
【障害者週間スペシャルイベント（芸術展）】  

来場者数：５８２名  

回答部数： ４７部  

 

✿アンケート集計✿ 
※  「  」内の数字は回答数  

 

1. どのイベントに参加
さ ん か

されましたか（複数
ふくすう

回答可
か い と う か

）。  

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

について「８」 デフリンピック講演会
こうえんかい

「８」  芸 術 展
げいじゅつてん

「２９」  

事業所
じぎょうしょ

展示
て ん じ

「１７」  物品
ぶっぴん

販売
はんばい

「１３」    

2. ご自身
じ し ん

について以下
い か

からお選
えら

びください。  

当事者
と う じ し ゃ

「７」 当事者
と う じ し ゃ

の家族
か ぞ く

・親族
しんぞく

「１５」  支援者
し え ん し ゃ

「１４」  

教育
きょういく

関係者
かんけいしゃ

「４」 商工
しょうこう

関係者
かんけいしゃ

「０」  それ以外
い が い

「１０」  

3. 今回
こんかい

のイベントについて、お答
こた

えください。  

(1) 今回
こんかい

のイベントをどのようにお知
し

りになりましたか（複数
ふくすう

回答可
か い と う か

）。 

市報
し ほ う

「７」 チラシ・ポスター「１３」  小金井市
こ が ね い し

ホームページ「９」    

協
きょう

議会
ぎ か い

委員
い い ん

「１」 知人
ち じ ん

・友人
ゆうじん

「７」  その他
た

「２１」  

(2) 内容
ないよう

について  

 満足
まんぞく

「３２」 やや満足
まんぞく

「１０」 ふつう「２」  やや不満足
ふ ま ん ぞ く

「１」   

不満足
ふ ま ん ぞ く

「０」 

(3) 理解
り か い

・啓発
けいはつ

の促進
そくしん

につながったと思
おも

いますか？  

 思
おも

う「３４」 どちらでもない「６」  思
おも

わない「３」  

(4) ご意見
ご い け ん

・ご感想
かんそう

等
など

があればご記入
きにゅう

ください。  

・ありがとうございました。  

・作品がとても素晴らしくて感動しました。  

・関係者のみでなく広く見てもらいたい。  

・教員は見に来ますかね。  
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・素晴らしいと思いました。  

・皆さんとても色使いが優しい感じですね。色使いも優しいし、描いた子、

人の優しさが、繊細さが現れているように思います。ありがとうござい

ました。気持ちが癒されます。  

・毎年この作品展を楽しみにして見に来ます。残念なのは作品の作者の氏

名がイニシャルを書かれていて誰の作品か分かりません。できれば本人

の顔を浮かべて見ることができればと思いました。  

・作品展、楽しい作品がいっぱい。作成中の喜びが伝わるようです。無心

の時間が大切。  

・ご指導は大変と思います。ありがとうございます。来年も期待していま

す。  

・毎年とても楽しい作品が展示され見ていて癒されます。様々な思いがけ

ない作品があり驚かされます。来年も楽しみにしています。  

・個性的な作品がたくさん！楽しませてもらいました。  

・口コミによるものでした。もう少し機会があればいいですね。  

・イベント自体は良いのですが宣伝が難しいですね。もっと一般の人が来

てくれると良いのですが難しいですね。  

・まだ十分とは言えませんがいろいろなアイディアを出しながら進めてい

けたらと思います。費用がかかるかもしれませんが、芸術展は特設サイ

ト（HP）を作って希望者の作品をアップするなどあってもよいのかも

しれません。  

・とても素晴らしい企画だと思います。関係者の皆様お疲れ様です。  

・こういった事をどんどん行ってほしいです。  

・放デイの職員です。児童たちの作品を飾ってくださりありがとうござい

ます。良い機会となりました。  

・みんなとても一生懸命描いているので感動しました。もっと皆に知って

もらいたいと思います。期間、時間が短く残念です。  

・とてもいい事だと思いました。作品も力強く生命力を感じました。  

・理解、啓発の促進までには届かないと思いますが毎年継続することで取

り組むことが大切、重要と考えます。継続することで障害者理解の一助

になっていくと思います。取り組みのお手伝い準備等すべての方へ感謝

です。  

・心が洗われました。ありがとうございました。これからも頑張ってくだ

さい。  

・生物の多様性、人間の多様性が理解できる展示会でした。制作者の心が

現れた作品が多くこのような展示会が多数行われることを期待してい

ます。関係の皆様に感謝、感謝です！  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

・絵画の展示が事務所ごとにまとまっていなかったのが面白いと思いまし

た。自由な雰囲気で作品に合っていました。  

・絵はすごい面白かった。  

・駅などでポスターなどによりもっと PR して来場者を増やせればよいと

思います。  

・思いがけず知人（杉山サトさん）の作品を見てびっくりしました。絵で

はどこから描き始めたのか作者に尋ねたい作品がありました。気持ちが

ほっとする作品に出合えたと感じました。  

・素晴らしい作品展でした。感動しました。これからもいっぱい描いてく

ださいね。陰ながらお祈り申し上げます。  

・去年に引き続き見させていただきました。普段担当している方、過去の

担当した方、ボランティアで出会った方の作品を見て、それぞれその人

らしい作品だったと思いました。びっくりするほど上手なものもあり良

かったです。  


